

AVIVA CAPITAL PLANETE

Paris, le 3 octobre 2022

La Direction Générale de la société de gestion MYRIA ASSET MANAGEMENT a décidé de modifier la dénomination du fonds AVIVA CAPITAL PLANETE qui devient ABEILLE CAPITAL PLANETE.

Cette modification sera mise en œuvre à compter du **3 octobre 2022**.

Nous attirons votre attention sur le fait que cette modification représente le seul changement sur votre FCP. La stratégie d'investissement et le profil de risque de votre fonds restent en effet inchangés.

Nous vous rappelons l'importance de prendre connaissance du document d'information clé pour l'investisseur (DICI) de votre FCP. Vous pourrez obtenir le prospectus sur le site internet suivant : www.myria-am.com

Nous vous prions de croire, chère cliente, cher client, à l'assurance de notre considération distinguée.

Pierre BISMUTH
Directeur Général